

24. *Deguire.*—Pour l'adoption d'un règlement amendant le règlement No. 296 concernant les marchés. (17 octobre.)
25. *Tétreau.*—Pour amender le règlement No. 401. (20 octobre.)
26. *Drummond.*—Pour réglementer la construction des édifices sur l'avenue Pie IX et le boulevard Rosemont. (20 octobre.)
27. *Roux.*—Pour permettre à la "Dominion Oil Cloth Company" de construire une passerelle au-dessus de la rue Parthenais. (20 octobre.)
28. *Marcil.*—Au sujet des rapports du Bureau des Commissaires. (20 octobre.)
29. *Tétreau.*—Pour abroger la résolution du 24 octobre 1895 d'après laquelle les assemblées du Conseil de Ville ont lieu dans l'après-midi. (20 octobre.)
30. *Tétreau.*—Pour publier les procès verbaux des assemblées du Bureau des Commissaires dans la *Gazette Municipale*. (20 octobre.)
31. *Tétreau.*—Pour avertir les propriétaires lorsque les estimateurs augmenteront l'évaluation de leurs immeubles. (20 octobre.)
32. *Marcil.*—Pour la nomination d'une Commission Spéciale pour étudier les méthodes à adopter pour augmenter le revenu de la Ville. (20 octobre.)
33. *Lapointe, L. A.*—Pour amender le règlement No 404 re enseignes électriques. (28 octobre.)
34. *Lapointe, L. A.*—Pour amender le règlement No. 163 re cochers de place. (28 octobre.)
35. *Marcil.*—Pour tenir les assemblées du Conseil à 2 heures p.m. (28 octobre.)
36. *Tétreau.*—Pour permettre aux enfants de se servir de patins à roulettes. (28 octobre.)
37. *Mayrand.*—Pour réglementer la construction des édifices sur le parc Valois. (28 octobre.)
38. *Marcil.*—Pour qu'il y ait un referendum dans les cas d'annexions (9 novembre.)
39. *Larivière.*—Concernant les prix exigés par la Cie "M. L. H. & P." pour l'éclairage au gaz (9 novembre.)
40. *Tétreau.*—Pour l'établissement d'un service médical dans les différents quartiers. (9 novembre.)

REGLEMENTS.

41. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270, concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.) (Imprimé.)
42. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 re pain. (14 mars.) (Clément.) (Imprimé.)
43. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures lourdes dans l'avenue DeLorimier. (21 mars.) (Mayrand.) (Imprimé.)
44. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 139 de la Ville St-Louis. (21 mars.) (Turcôt.) (Imprimé.)
45. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 re taxe d'eau. (29 mars.) (N. Lapointe.) (Imprimé.)
46. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'empêcher que la circulation ne soit gênée dans les rues. (13 juin.) (Robinson.) (Imprimé.)
47. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Compagnie "Montreal Water & Power Co." (14 février.) (N. Lapointe.)
48. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements re taxes. (21 février.) (L. A. Lapointe.)
49. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 re voûtes. (21 février.) (Robinson.)

24. *Deguire.*—For a by-law to amend by-law No. 296 concerning Markets. (17th October.)
25. *Tétreau.*—To amend By-law No. 401. (20th October.)
26. *Drummond.*—For a by-law to regulate buildings in Pie IX Avenue and Rosemont Boulevard. (20th October.)
27. *Roux.*—To allow the Dominion Oil Cloth Co. to construct a bridge over Parthenais St. (20th October.)
28. *Marcil.*—Concerning the reports of the Board of Commissioners. (20th October.)
29. *Tétreau.*—To repeal resolution of the 24th October 1895 re holding of meetings of the City Council in the afternoon. (20th October.)
30. *Tétreau.*—To publish the minutes of the Board of Commissioners in the *Municipal Gazette*. (20th October.)
31. *Tétreau.*—To notify proprietors when the Assessors increase the valuation of their properties. (20th October.)
32. *Marcil.*—For the appointment of a Special Committee to study methods to be adopted to increase the revenue of the City. (20th October.)
33. *Lapointe, L. A.*—To amend by-law No. 404 re electric signs. (28th October.)
34. *Lapointe, L. A.*—To amend by-law No. 163 re cabmen. (28th October.)
35. *Marcil.*—To hold meetings of Council at 2 o'clock p. m. (28th October.)
36. *Tétreau.*—To allow children to use roller skates. (28th October.)
37. *Mayrand.*—To regulate buildings on Park Valois. (28th October.)
38. *Marcil.*—To provide for referendum in the case of annexations. (9th November.)
39. *Larivière.*—Concerning the rates charged by the Montreal Light, Heat & Power Co. for gas lighting. (9th November.)
40. *Tétreau.*—For the establishment of a medical service in the different wards. (9th November.)

BY-LAWS.

41. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 270 re streets. (21st February.) (Dandurand.) (Printed.)
42. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 299 re bread. (14th March.) (Clément.) (Printed.)
43. 2nd and 3rd reading of a by-law re heavy traffic in DeLorimier Avenue. (21st March.) (Mayrand.) (Printed.)
44. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 139 of Ville Saint-Louis. (21st March.) (Turcôt.) (Printed.)
45. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 266 re water rate. (29th March.) (N. Lapointe.) (Printed.)
46. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent obstruction of traffic in streets. (13th June.) (Robinson.) (Printed.)
47. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water and Power Co. (14th February.) (N. Lapointe.)
48. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws re taxes. (21st February.) (L. A. Lapointe.)
49. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos 49 and 362 re vaults. (21st February.) (Robinson.)